## CONFERENCIA REGIONAL DE JÓVENES (CONFINT) "Cuidemos el Planeta" 4 de Junio de 2024

## **MANIFIESTO**

Nosotras y nosotros, **jóvenes representantes de centros educativos de Castilla y León,** comprometidos con la sostenibilidad, y participantes de la Conferencia Regional de Jóvenes "Cuidemos el Planeta", nos dirigimos a la sociedad para manifestar:

Que **creemos que vivimos en un planeta que afronta retos muy importantes**, entre los que destacamos la necesidad de un agua limpia y disponible, el cambio climático, la conservación de la biodiversidad terrestre y marina o el reto de los residuos que no sólo tenemos que gestionar sino también prevenir.

Que **somos conscientes de nuestra responsabilidad** para abordarlos, y asumimos con nuestros centros educativos los siguientes **compromisos**:

- Reducir nuestra huella ecológica mediante prácticas sostenibles y el consumo responsable en nuestros centros educativos y nuestro día a día: ahorro de agua, energía y materiales, evitando plásticos de un sólo uso fomentando el residuo cero y consumos excesivos de artículos como la ropa.
- Proteger la naturaleza y conservar la biodiversidad, evitando la contaminación del agua y el aire en los entornos naturales y urbanos y también respetando la flora y la fauna de nuestro alrededor.
- Sensibilizar y actuar como agentes del cambio, concienciando a nuestras comunidades educativas y entornos cercanos, aumentando el conocimiento de estos retos y comunicando propuestas para mejorar.

Que **para lograr el futuro sostenible para el planeta necesitamos vuestra implicación**, por lo que **pedimos** a nuestro profesorado, a las administraciones, a las empresas y a los gobernantes locales, regionales y nacionales:

- Mayor compromiso y acción por la sostenibilidad por parte de todos, en particular con el reciclaje de lo
  que depositamos, los carriles bici, el aumento de medios y recursos materiales y económicos para
  iniciativas sostenibles dentro y fuera de los centros educativos.
- Más concienciación y educación ambiental para el consumo responsable, la movilidad sostenible o los residuos, con mensajes positivos que cambien la mentalidad.
- Más y mejor acción conjunta y apoyo institucional, para ello exigimos leyes que beneficien al planeta como la limitación de producción y consumo de plásticos, la promoción del consumo "Km O" y que se asegure el reciclado de residuos.

Si no es ahora, ¿Cuándo? Si no somos nosotros ¿Quién?







